町お 21

の岸本家を3泊4日で訪れ

に、金田地区にある再婚先 妻、小勝の再婚祝いのため

にかけての約1カ月間。

まず、亡くなった兄の元

*あを「金田村漱石ロード

と名付け、2012年に著

「岡山の夏目金之助(漱

帝国大学在学中の1892

漱石が岡山を訪れたのは

岡

山·金田地

(明治25)年7月から8月

医師横山俊之さん(57)。岸

本家から浜までの約1・3

土史に詳しい岡山市中区の 取りを調べているのが、

たという。近くの浜へ出か

を受けた金田での体験が岡 石)」で発表した。「歓待

規に宛てた手紙の中で、 親友・正岡子規の落第の報 の実家へ。ここに滞在中、 を受け、数日後には大洪水 にも見舞われた。漱石は子 岡山の洪水、また、平凸 15年ほど前から漱石の足 その後、市中心部の小勝 (漱石のペンネーム)

ってきたという豪快な逸話 けた漱石が、ハマグリをふ も残っている。 んどしに包んで素っ裸で帰 か」と推測する。 出として残ったのではない 山における楽しかった思い

月には漱石が当時岸本家で 口にしたという。 昨年12 を訪れた際、同店の醬油を うと考えた。漱石が岸本家 田地区の漱石の足跡を残そ 初期創業の小泉醬油店の5 代目、小泉真さん(49)は金 枚を店の前に設置。 今年1 金田村漱石ロード」の看 オンズクラブに提案して て、小泉さんが所属するラ

市東区金田地区の住民らが、「文豪の足跡を残し、町おこしにつ夏目漱石(1867~1916)が大学生時代に訪れた岡山 年を迎え、漱石に注目が集まるなか、住民らは23日に知名度ア なげよう」と動き始めた。代表作「こころ」の連載開始100 プへの戦略を練る「漱石ロード活性化会議」を発足させる。

きょう発足

の応募者があり、23日につ

試食する。すでに40人以上

るが、今後も同様の取り組 いては募集を締め切ってい

ほか、地元公民館主催で、 のつくだ煮などが入った はチヌの笹蒸しやハマグリろ!」が開かれる。参加者 漱石の足跡をたどるイベン 石ロード弁当」を作った。 食べた料理を再現した「漱 23日は同会議の発足式の 漱石ロード弁当」を食 「夏目漱石ロードを歩こ 小泉醬油店の醬油を使

子など地元企業の商品を売 光拠点を設け、弁当や和菓 みを続ける予定だ。 り出すことを考えていると が訪れる場所にするのが は好機。全国からお客さん の関心が高まっている今年 将来は、漱石ロードに観 小泉さんは「漱石へ

ベントも企画

金田村・漱石ロード~(夏日含之時(年前) と上至の世代) COMMENDATION OF THE PARTY OF TH

「金田村漱石ロード」を通した活性化に 取り組む小泉真さん一岡山市東区金田

2014年5月23日(金) 朝日新聞



2016年6月17日(金) 山陽新聞



2022年7月号 市民のひろばおかやま



2022 年 7 月 16 日(土) 漱石ロードプチマルシェのちらし